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Ecole : Ecole Antonin PERRIN Commune : Villeurbanne 

Date : 13 /02/2024 Participants : 

Durée : 2 h 27 min 
- Enseignants : MICHENET-MAGIS Emmanuelle, BROTONS Florian, 

KEMPF Cécile, VRASTOR Prisca, ALVES Serge, RASTELLO Cathy, 

PECHOUX Pauline, Magali MARANDON, Clotilde MANDONNET, 

Françoise GIRAUD, Jory OLIVIER, Géraldine COLIN, Aude 

DELEFOSSE, Cécile CHARVOLIN (AESH) 

Nom du président : 

 

Fabrice BLAUDIN DE THE 
 

- Délégués des parents : Samia SEMAME, Nasteho MOUMIN, Julie 

RICHTER, Noura DJEBBAR, Nabil BOULIF, Paquita LEFRANC, Claire 

FAURE-PICARD,  

Nom du secrétaire : 

 
Nasteho MOUMIN 

 
- Représentant Mairie : Robin PIARULLI 

- Service périscolaire : Candice BASSEUIL 

- Responsable DDEN : Claudette GAUTHIER  

 
Excusés : MONTCHARMONT Jocelyne, Audrey SIVARD, Loïc 

MARCOUX, Tifanny MOURGEON, Céline PARDON, GUILLOT 

Marine, Carine MARLIERE, Nassima YAYA, Nadia YAYA, Claudia 

NTOTO, Sonia LEBBADA, MAZOYER Alexia, Représentant Mairie : 

Floyd NOVAK 

 Absents :  

Ordre du jour de la réunion : 

 

❑ Projets pédagogiques en cours 

o Séjour de plusieurs classes à Chamagnieu (8 classes au total). 
o BLICK, artistes en résidence : 2 artistes travaillent avec les enfants (3 classes de 

CE2 +une classe de CM1 ainsi que certains enfants du périscolaire) sur un projet 
photo et sonore. 

o Partenariat avec l’EHPAD Blanqui (CM2-B) pour la 2ème année. Des résidents ont 
été accueillis à l’école. Des moments précieux partagés, appréciés aussi bien par les 
enfants, les résidents, l’enseignant ainsi que le personnel de l’EHPAD. Une autre 
rencontre est envisagée en fin d’année. 

o Musique et arts numériques pour deux classes de CM2. Une rencontre aura lieu 
en semaine 12 avec les différentes classes des différentes écoles qui ont participé à 
ce projet. Mise en musique de production commune à l’ENM. Horaires de 
représentation ne permettant pas de convier les parents (suggestion de faire un film 
à la place). 

o DEFI (Dispositif Éducatif Favorisant l’Inclusion), projet initié par l’école Jean Jaurès 
et qui est aujourd’hui mis en place dans 4 écoles de Villeurbanne, dont Antonin 
Perrin, qui a pour objectif d’accompagner les enfants à besoin particuliers accueillis 
sur le temps scolaire et périscolaire, coconstruit avec les professionnels de chaque 
école concernée. Cette équipe regroupent 4 professionnels (2 éducateurs, 
psychologue et psychomotriciens) des IME Seguin et DITEP Villeurbanne/Duchère. 
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o Handicap & Inclusion :CM1/CM2, en lien avec la cité scolaire René Pellet, projet de 
rencontres avec des enfants atteints de cécité, pour la découverte du braille et des 
rencontres autour du sport et de la musique. Une association viendra également à la 
rencontre des enfants avec du matériel qui simule l’expérience de vivre avec une 
cécité afin de les sensibiliser à cette réalité. 

o Développement durable :  

CUBES : 4 appareils prêtés, caméra thermique, wattmètre, hygromètre et luxmètre. Projet 
qui a vivement intéressé les enfants mais peu de temps pour approfondir, appareils restés 
peu de temps à Antonin Perrin parce que partagés entre plusieurs écoles + Chamagnieu. 

Labélisation : label E3D demandé et en cours d’obtention. 

 

❑ Climat scolaire 

o Alerte intrusion : 1 exercice par an sur le temps scolaire et 1 exercice sur le temps 
périscolaire, qui se passent bien globalement. 2 fausses alertes depuis le début de 
l’année scolaire, un agent de la restauration a confondu le boitier permettant de donner 
l’alerte avec l’interrupteur dans les 2 cas. Le directeur a demandé d’informer les agents 
notamment remplaçants d’être plus vigilants. Si la confusion persiste, Mr Piarulli 
considère la possibilité de changer ce boitier de place. 

o Laïcité : Les enfants se questionnent entre eux et c’est plutôt normal voire sain à cet 
âge. Le sujet doit être évoqué de manière apaisée et dans le respect de chacun. 
Pressions de certains enfants envers d’autres repris systématiquement par les adultes 
présents. Les élèves sont sensibilisés au respect des diversités lors ou en dehors 
d’événements entre élèves. Il est prévu l’an prochain 6h de formation laïcité pour les 
enseignants.   

o Enquête Nationale sur le bien-être des élèves en début d’année : La majorité des 
enfants se sent bien à l’école. 

o Programme PHARE (dans le cadre de la lutte contre le harcèlement à l’école) : 
déclenché en cas de suspicion de harcèlement. 5 situations traitées depuis le début de 
l’année, 4 considérées comme résolues, 1 nécessite un autre traitement. Il y’a depuis la 
rentrée la possibilité d’exclure certains jours ou de changer l’enfant harceleur 
d’établissement. Possibilité également pour l’enfant victime ou l’enfant harceleur de 
rencontrer la psychologue scolaire. 

o Cartons rouges : 31 sur le temps périscolaire, 39 sur le temps scolaire, principalement 
pour des problèmes de violences physiques. Impact positif sur la majorité des élèves 
mais pas tous. Question des parents élus : quelle sanction après une série de cartons 
rouges qui ne montre pas d’efficacité ? Réponse du directeur : peu de latitude et 
accorde une grande importance à l’inclusion de tous les enfants. Les parents d’élèves 
présents regrettent le manque de flexibilité et estiment qu’un soutien devrait être mis en 
place pour accompagner ces enfants. 

o Retour questionnaire parents/AIPAP : les parents expriment un haut degré de 
satisfaction à l’égard de l’école, mettant en avant l’engagement de l’équipe 
pédagogique, la variété des activités proposées, la communication ouverte et la qualité 
de l’enseignement. 

 

❑ Festivités 
o Inauguration des cours du 12 janvier : inauguration réussie, retours très positifs plus 

de 300 personnes malgré le froid. 
o Carnaval/Fête de printemps : l’association des parents d’élèves envisage de faire une 

fête (à suivre). 
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o Fête de l’école : l’association de parents d’élèves souhaite organiser une fête de fin 
d’année rassemblant l’école maternelle et l’école élémentaire, la date qui a été retenue 
pour le moment est le 28 juin. Toutes les personnes qui souhaitent donner un coup de 
main au projet sont les bienvenus, il est aussi prévu de solliciter les parents. 

 
 

❑ Bilan de la coopérative, exercice 2022-2023 : bilan présenté avec la répartition des recettes 
et des dépenses. 

 
 

 
 

 
 

➢ Bilan positif et légèrement excédentaire, notamment parce que la mairie a 
versé en fin d’année dernière une nouvelle subvention pour les sorties 
scolaires de l’année à venir. 

 
 

 

❑  Restauration/Périscolaire 
o Lave-vaisselle : non fonctionnel depuis le début de l’année, 4 interventions pour des 

pannes différentes à chaque fois, les enfants mangent avec des couverts jetables en 
attendant, situation que personne ne veut voir se pérenniser. 

o Quantité repas : les parents élus évoquent un problème de quantité des portions, 
certains enfants se plaignent d’avoir faim après le repas. Repas préparés en cuisine 
centrale, élaborés par des nutritionnistes. Quantité fixe pour tous les âges, projet de 
calibrer les quantités des repas comme dans certaines écoles avec des menus « petite 
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faim » et « grande faim » avec pour but d’éviter le gaspillage mais aussi de mieux 
répondre aux besoins alimentaires de tous les enfants.  

o Menu collège : les parents élus font remonter qu’il y’a des sucreries (type BN, 
Prince…) donnés parfois aux enfants en guise de dessert. Candice n’était pas au 
courant et fait remonter l’information. 

o Retour sur la semaine « ANTI-GASPI » challenge avec un tableau de suivi des restes 
de chaque table et utilisation de l’eau restante pour arroser les plantes ou autre dans le 
but de sensibiliser les enfants au gaspillage. 

Demande des parents d’élèves si possibilité d’aller manger à la restauration scolaire pour voir 
les conditions d’accueil et les quantités. En attente du retour de Candice. 

o Aide aux devoirs : lundi et jeudi, sur inscription des parents, destinée à toutes les classes, 
ce sont des enseignants qui dispensent cette aide aux devoirs. Un enfant qui est inscrit à 
l’aide aux devoirs ne peut pas décider de faire une autre activité, les listes sont pré établies à 
l’inscription et non modifiables. 

 
 
 

❑ Divers  
 
o Problèmes de nettoyage : les parents élus dénoncent le fait que les enseignants et les 

enfants soient chargés du ménage en cas d’absence des agents d’entretien. Ils jugent 
cette situation inacceptable et espèrent que cela ne se reproduira pas. Le directeur 
confirme qu’il y’a eu effectivement beaucoup de difficultés l’an dernier suite à des 
absences non remplacées qui sont venues impacter le bon fonctionnement des 
classes. Le remplacement des agents d’entretien n’est à ce jour toujours pas 
satisfaisant, un travail est fait avec le directeur pour faire remonter à M. Piarulli les 
urgences et les « zones en souffrance » pour qu’il puisse orienter les agents 
remplaçants vers le traitement de ces zones prioritaires.  

 
o Manque chronique de sanitaires suffisants : le directeur a été contacté récemment 

par les services techniques de la ville qui sont venus en fin de semaine 6 pour évaluer 
les travaux qui pourraient être engagés lors des vacances d’avril. Il est envisagé de 
réaménager les toilettes du bâtiment central pour créer une cabine supplémentaire et 
pour isoler un peu plus les toilettes adultes des toilettes enfants. Il est aussi envisagé 
de réaménager les toilettes de l’aile nord du bâtiment central pour les adapter aux 
élèves d’élémentaire. Nombre de toilettes toujours insuffisantes pour les filles mais du 
« mieux ». 

 

Date prochain conseil d’école : 20 juin 2024 


